

Plan des mobilités durables : les Fresnois appelés à réfléchir lors d'un atelier participatif

Le 2 décembre 2022

Le lundi 5 décembre à 18h30 à l'hôtel de ville, la Ville de Fresnes convie les habitants à participer à un atelier. Objectif : travailler ensemble des pistes d'amélioration des mobilités, que la Municipalité souhaite plus durables.

C'est en mars 2022 que le Plan des mobilités durables a été lancé par la Ville, accompagnée par le Cabinet spécialiste Ingérop. Après une phase de diagnostic qui comprenait une enquête en ligne, s'en sont suivis des ateliers dont une marche exploratoire permettant d'établir un diagnostic urbain. C'est désormais une nouvelle phase de concertation qui est entamée. La volonté de la Ville étant d'associer un maximum d'habitants, salariés, partenaires institutionnels, associatifs, économiques à la démarche.

Dernière étape avant le lancement du plan d'action

L'atelier participatif sera découpé en 3 temps : d'abord, le diagnostic réalisé depuis mars sera présenté ainsi que les premières pistes d'actions, afin de proposer une base de travail. Ensuite, les participants seront répartis en différents groupes et travailleront sur des thématiques données. La soirée se terminera par une restitution du travail réalisé et un temps d'échange concernant les différentes idées développées et les mobilités à Fresnes.

Le plan d'action sera ainsi élaboré grâce aux échanges ayant eu lieu dans cet atelier et ses premières réalisations auront lieu courant 2023.